

相武台自治会だより

第43号
令和5年10月21日発行

相武台地区社協主催の「親子ふれあい教室」を開催しました

8月13日（日）に、相武台地区社協では児童と保護者を対象とした、「親子ふれあい教室」を相武台老人憩いの家において開催しました。

当日は児童16名と保護者11名の27名が参加し、松下孝治氏を講師として、バルーンアート作りが行われました。

風船を使って、今回は犬や花や剣などを作ったのですが、皆さん大変に器用で、すぐにコツも覚えて、それぞれに色々な物を作り始め、大いに盛り上がりました。

その後、冷やしそうめんとスイカが振る舞われ、帰りにはお弁当やお菓子などと共に、袋に入り切らない程の自作の作品を持ち帰ることができました。

今回は27名という大勢の人に参加して頂き、特に保護者としてお父さんも数名が参加して、子供と一緒に楽しんでいたのが印象的でした。



商店会／自治会共催による

かみが沢盆踊りが開催されました

8月20日（日）に、かみが沢公園にて地元商店会と近隣自治会の共催による盆踊りが開催されました。

午後3時より、キッチンカーや模擬店など約15店がオープンし、午後8時の閉店時間まで、行列が途切れることなく大盛況でした。

午後4時より、バンドやはやしの演奏に続いて、いよいよ盆踊りが始まり、子供盆踊り2組に大人盆踊り5組が次々に舞台上がって、日頃練習してきたそれぞれの踊りを披露して頂きました。

舞台の周りにはいつしか踊りの輪ができて、大いに盛り上がりました。

4月の桜まつりに続いて、この盆踊りが行われ、かみが沢のまつりも4年振りの復活となりました。

